



Femmes Références

2 h · 🌐

Le 28 mai aura lieu la journée du dépistage du cancer de la peau. On en parle parfois pas assez et pourtant cela est très important ! Il faut savoir que dépisté à temps, une personne qui en est atteinte a 90% de chances de guérison.

A cette occasion, l'association "Vaincre le mélanome" a sorti un film composé de témoignages, visitez leur site et parlez-en autour de vous.

Vous pouvez visualiser le petit film à cette adresse:

<http://www.vaincrelemelanome.fr/film-m%C3%A9lanome-de-l-imp...>

<http://www.vaincrelemelanome.fr/>

#femmesreferences #melanome #cancerdelapeau #dépistage
#sensibilisation #filmmelanome #vaincrelemelanome #guérison
#sensibiliser #dépister

Avec Association Vaincre le mélanome